

Mi tierra es así: de laúd y guayabera

Categoría: Cultura

Publicado: Viernes, 31 Agosto 2018 10:16

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 6883



Artistas vueltabajeros competirán con otros equipos de la región occidental para llegar a la gran final del Clásico Nacional de Punto Cubano 2018: Mi tierra es así.

Durante todo el fin de semana sesionará el certamen en el área La Tiritá, ubicada en el kilómetro tres de la carretera Luis Lazo.

Los equipos estarán integrados por cuatro músicos (laúd, tres, guitarra y percusión), cuatro repentistas, un intérprete-tonadista, un escritor decimista y un artista de la plástica.

En aras de animar el concurso tendrá lugar un programa de actividades colaterales entre ellas rodeo, carreras de sortijas, exhibición de volantas, fiestas campesinas y una feria agropecuaria.

Con carácter nacional el Clásico es auspiciado por el Centro Iberoamericano de la Décima y el Verso Improvisado (Cidvi), el Instituto Cubano de la Música, las direcciones provinciales de Cultura y las empresas provinciales de la música de todo el país.

La actual edición conmemora el aniversario 150 del inicio de las guerras de independencia, el 90 del natalicio de Celina González y al 55 del fallecimiento de Eduardo Saborit.

El punto cubano fue incluido en la lista representativa del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad.